

LA MINA

En el siglo XVIII fue descubierta la mina de plata, el paraje de -"la mina " -del término de la villa, cerca del camino de Fuentes de Valdepero a Villajimena. Esta mina hubo de abandonarse por el nulo o muy escaso producto que dio en su explotación. En 1.828, intentaron explotar por segunda vez, la mina de plata, descubierta el siglo anterior, pero también tuvieron que desistir por su nulo rendimiento.

Hoy, se puede visitar la cueva. Que está tapada por el forraje de la montaña. Es un lugar ideal para salir de excursión y pasar una tarde merendando en la mina. Es conveniente ir con pantalón largo y a ser posible con botas de andar por montaña. También debemos de prestar atención a posibles resbalones, es decir prestaremos atención al subir la montaña, pero aun mucha más en el alto, (hay peligro de caerse por la ladera) de la mina y al descender la montaña. Si es un día claro disfrutaremos de las maravillosas vistas. y si nos quedamos quietos y observamos la falda de la montaña desde la mina podremos ver como posan los conejos un poco antes de la puesta del sol.

